



Universidad Autónoma de Chile realizará Operativo de Salud en Gimnasio de Linares

La Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Autónoma de Chile, en conjunto con el Hospital de Linares y el Departamento de Salud de Municipal, desarrollarán, el jueves 10 y viernes 11 de octubre, un Operativo de Salud gratuito en el Gimnasio Ignacio Carrera Pinto.

Es importante destacar que en esta iniciativa participarán 52 estudiantes y 18 tutores de diversas disciplinas, entre las que se destacan: ginecología, Medicina Interna, psiquiatría, pediatría, fonoaudiología, kinesiología, entre otras.

Y las prestaciones que estarán a disposición de la comunidad son: Salud Mental; Atenciones Pediátricas; Atenciones Ginecológicas; Control de Morbilidad; Control Cardiovascular; Evaluaciones Posturales; Charlas de Educación Sexual; Exámenes Preventivos; Screening auditivo; y Otoscopia y extracción de cerumen.

La dra. Carla Carrasco, directora Comunal de Salud de Linares, comentó que esta iniciativa es importante porque permite “entregar

mayor atención y cobertura a nuestra población; incentivar a la promoción y prevención de la salud; y dar mayor realce a la docencia y al convenio existente entre la universidad autónoma y el departamento comunal de salud, potenciando los centros de atención que son centros docentes asistenciales”.

En ese sentido, el Dr. Luis Jaime, vicedecano de la Facultad de Cs. de la Salud, enfatizó en la importancia del trabajo colaborativo entre las instituciones participantes y realizó una invitación a toda la comunidad. “La atención es gratuita, es abierta y ustedes pueden enterarse de las acciones de salud que se van a dar en ese día”, expresó.

Por su parte, Felipe Sáez,

director de Vinculación con el Medio, explicó que “este operativo es una oportunidad única para poder acceder a atención médica preventiva y resolver dudas y consultas a través de orientación en salud por parte de docentes y estudiantes de la Universidad Autónoma de Chile en Talca y profesionales del área de la salud que trabajan en su comuna”.

Junto con ello, destacó que “esta iniciativa es un esfuerzo conjunto entre nuestra Casa de Estudio y distintos socios comunitarios, un servicio abierto a la comunidad que es de acceso gratuito con la finalidad de reforzar nuestra vinculación con el entorno y estrechar los lazos con las comunidades de la región del Maule”.

